



Concours "Changez d'Air"

publié le 26/04/2018 - mis à jour le 17/09/2018

L'école de Loulay lauréate du concours académique sur la Qualité de l'Air Intérieur

Descriptif :

Les élèves du CM1/CM2 de l'école de Loulay lauréats du concours d'affiches académique sur la Qualité de l'Air Intérieur

Initié depuis 4 ans dans l'académie de Poitiers, le concours « Changez d'air ! » s'inscrit dans une volonté partenariale et régionale de sensibiliser les élèves et la communauté éducative à la santé-environnementale. Il se fixe pour objectif d'aborder les liens entre qualité de l'air intérieur, polluants et santé auprès des établissements scolaires, en cohérence avec les objectifs du [Plan Régional Santé-Environnement de Nouvelle-Aquitaine](#).

Aujourd'hui, ce projet se décline dans l'ensemble des 3 académies de la région Nouvelle-Aquitaine.

Cette année, le lauréat de l'académie de Poitiers est la classe de CM1/CM2 de l'école élémentaire de Loulay en Charente maritime.



En partenariat avec la Mutualité française, l'IREPS, les Petits Débrouillards et la Bêta-Pi, le Pôle civisme et citoyenneté promeut ce concours d'affiches à destination des **cycles 3** dont la thématique est la représentation de la qualité de l'air intérieur.

Télécharger l'affiche lauréate 2017/2018 :

 [L'affiche lauréate de la classe de CM1/CM2 de Loulay \(17\)](#) (PDF de 1.6 Mo)

Concours "Changez d'Air" - Année scolaire 2017/2018.



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.